
■「まちづくり懇談会」意見一覧（城北ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ）
番号 意　見　趣　旨 回　答　趣　旨

1
広報の配布を自治会を通さずに行うようになり、経
費が増えているのではないか？

経費は、若干下回っている。大きくは、変わってい
ない。

2

土器川橋の耐用年数が来てつぶれそうである。安
達団地の子どもたちが多く橋を渡っているので、大
型自動車の通行制限などを行い、延命策を講じて
いただきたい。

土器川橋の通行規制はできない。

3
お城の前に駐車場、トイレ、土産物屋がないのは
丸亀だけなので、対応を考えてもらいたい。資料
館も外に出して、観光客に見てもらいたい。

市民ひろばの整備は、時間をかけて検討したい。
土産物屋は、商店街の中で回れるように出来ない
か考えている。

4
下水道が整備されているにも関わらず、つないで
いない人がいる。市は、どう考えているのか？

下水道整備には、多大な費用をかけているので、
接続してもらえるよう努力している。

5
ＪＡ跡地の駐車場から市民ひろばの公衆便所まで
は、植え込みがあるので行きにくい。行きやすいよ
うにして欲しい。

検討する。

6
船玉神社などには灯篭が立っているが、緑道公園
から灯篭を長期的に整備すべきである。

7
丸亀駅北口広場は、拡充の計画があるか？ 北口広場は駅の乗降客数で設計しており、現在拡

充の計画はない。

8
一鶴の前の一方通行は危ない。 一方通行は路面に表示したが、見えにくいのであ

れば現地を確認し警察と協議する。

9
市のﾏｲｸﾛﾊﾞｽは、昔は貸してくれていたが、今は
議会所管で貸し出しできないと言われた。各種団
体が利用できるようにして欲しい。

以前は、管財課所管で1台あり、これを貸していた
が、陸運局からの指導もあり、廃止した。

10

老人会は合併したが、旧町の方とはこれまで総会
のときに1回あっただけだ。丸亀まで来る足がなく、
また旧市内の人は行く足がない。そのため、交流
が十分に出来ていない。

綾歌･飯山の市民総合ｾﾝﾀｰにはﾊﾞｽがあるので活
用していただきたい。旧市内からは行きにくいかも
わからないが、ｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽを利用するなどしてもら
いたい。

11
昨年の災害復旧の状況を説明願いたい。 金倉川の橋も直している。市長会を通じて県にも

壊れたところの改修を要望している。県も優先順
位をつけて、順次直している状況である。

12

第1次避難所・第2次避難所・第3次避難所は、城
北小学校の校庭となっているが、一番安全な清水
浄水場には入れてもらえない。清水浄水場を1次
避難所にしてもらいたい。それが無理なら、水源の
東側の堤防の横を埋め立ててもらいたい。

避難所については、新しい防災計画を早急に作成
し検討したい。

13
夜の大手町は、違法駐車ばかりである。地区の市
の職員も出て、取締りをしていただきたい。

警察と一緒に取り締まる必要がある。警察も取り
締まっているが、いたちごっこになっているようで
ある。夜の巡回の強化も検討したい。

14
城北小学校の前のごみｽﾃｰｼｮﾝに不法投棄されて
いる。不法投棄されたものに対しては、どのような
対応をしたらよいのか？

個別に対応する。

15

隣接にマンション建設の計画があるが、隣まで2ｍ
しか空けないということである。何か規制はできな
いのか？

15mを超えて5階建て以上の建物を建てる場合に
は、近隣の住民の方に説明会を開催する「中高層
建築物の建築に関する条例」というのがある。法
律に触れるような建築行為でなければ、指導はで
きない。

16

浜街道の整備に向けた東汐入川の埋立地は、ど
のような計画か？

浜街道を平面交差とし、現在ある川沿いの道の拡
幅、真ん中に水路を伸ばし、残りの土地について
は、公園利用を考えている。埋立てには、3･4年か
かる。

17
東汐入川の埋立地を老人ホームなどの用地として
はどうか？

浜街道の4車線化の施設等の用地である。

18
清掃ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱによるごみの袋は、有料になったら
別途もらえるのか？

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ袋で対応してもらうよう考えている。

19
ポイ捨ての処理用のごみ袋はどうなるのか？ 各管理者との話し合いになる。個別に協議させて

いただきたい。
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